

Partner des Bundesheeres!

Sehr geehrte Mitglieder der Offiziersgesellschaft OÖ, Kameraden!

Die Offiziersgesellschaft OÖ ist seit 26.04. offizieller Partner des Österreichischen Bundesheeres! Somit konnte der Auftrag, welcher dem Vorstand vor knapp einem Jahr durch die Mitgliederversammlung im Zuge der Wahl mitgegeben wurde, erfüllt werden. Im Zuge des würdigen und informativen Frühjahrsempfangs des Militärkommandos

OÖ wurde die Partnerschaftsurkunde durch die Frau Bundesminister Mag. Klaudia TANNER persönlich überreicht. Träger der Partnerschaft ist in altbewährter Weise das Militärkommando OÖ.

Höhepunkt im Herbst 25.09.2024 stellt der Vortrag des Direktors der Direktion 2, GenMjr Mag. Gerfried PROMBERGER MSS, über den Fähigkeitenaufbau der Luftstreitkräfte dar.

Erfreulicherweise entwi-

ckeln sich die Stammtische der OG OÖ sehr gut. An jedem vierten Dienstag im Monat treffen wir uns um 1700 im Standortkasino des Fliegerhorstes VÖGLER in HÖRSCHING. Die Stammtische finden auch im Sommer statt (25.06., 23.07., 27.08., 24.09.2024).

Beim letzten Treffen diskutierten wir aufgrund der unsicheren geopolitischen Lage erneut unsere Forderung nach acht Monaten Grundwehrdienst

und somit einhergehend ein Jahr Zivildienst, um die personellen Ressourcen für die Umfassende Landesverteidigung (ULV) verfügbar zu haben und gemäß der ÖBH Strategie „Mission vorwärts“ neben Material auch das Personal stellen zu können.

Bleiben Sie der Offiziersgesellschaft OÖ gewogen und unterstützen sie weiterhin unsere Anliegen im Sinne der ULV!

Obstlt Mag. (FH) Christian BRUNMAYR, Präsident



Worte des Chefredakteurs

Mit der zweiten Ausgabe übernehme ich den redaktionellen Teil unserer oö. Beilage zum „Offizier“. Wir werden zukünftig bei jedem Erscheinen des Offiziers mit interessanten Artikeln und Berichten vom Vorstand und aus den Zweigstellen informieren. Zudem bilden wir Teilaspekte der Umfassenden

Landesverteidigung ab. Bei der Verleihung der Partnerschaft und bei unserer Mitgliederversammlung nahmen zahlreiche Vertreter aller Blaulichtorganisationen sowie Justizwache teil. Diese Pluralität ist ein Markenzeichen für die OG OÖ geworden. Dies findet sich in unserem neuen Leitbild wieder,

welches wir in der nächsten Ausgabe im Herbst vorstellen werden.

In dieser Ausgabe informiert der Landesrettungskommandant Reinhard SCHMIDT, MSc MAS über den Offizier im Roten Kreuz.

Viel Spaß beim Lesen!
Mag. med. vet. Stephan HINTENAU, Obstlt



Raiffeisenlandesbank Oberösterreich



Zweigstelle STEYR-ENNS

Am 25.04.2024 durfte die Offiziersgesellschaft OÖ, Zweigstelle STEYR-ENNS, in der Heeresunteroffiziersakademie (HUAk) ENNS zu Gast sein.

Bei einem interessanten Vortrag über Geschichte, Aufbau und Fähigkeiten des Jagdkommandos konnten wir den Vizeprä-

sidenten der OG OÖ Polizei-Brigadier Erwin SPENGLINGWIMMER begrüßen. Besonders gefreut hat uns die persönliche Begrüßung durch den Kommandanten der HUAk, Oberst Klaus KLINGENSCHMID, der den Vortrag selbst interessiert verfolgte.

Obmann Eric BUCSEK



Neues aus dem INNVIERTEL

Unsere jährliche Mitgliederversammlung konnte am 08.04. im Betreuungszelt in der General-Zehner-Kaserne abgehalten werden. Bei der Neuwahl wurde der bestehende Vorstand fast zur Gänze wiedergewählt. Obst Friedrich RESCHENEDER und Obstlt Michael ESTERMANN haben sich dienstlich verändert und wurden mit großem Dank verabschiedet. Nachfolger sind Obstlt Franz ZAGERBAUER und Obstlt Christoph MAJER.

Das Offiziersschieszen (07.05.2024) beim FISCHER Sepp in MÜNSTER unter der bewährten Leitung von Obst i.R. August WEIDENHOLZER ist immer wieder eine Herausforderung für die meist nicht mehr ganz jungen Pistolenschützen, alle haben die Ziele getroffen.

Mir ist es ein großes Bedürfnis, hier einmal zu erwähnen, dass die Einbindung der OG INNVIERTEL in Stadt und Region großartig ist. Vor

allem sind die Kontakte zur Garnison und zur 13er-Kameradschaft hervorragend. Ohne die personelle Unterstützung durch den Bataillonskommandanten Obst Alfred STEINGRESS und seinen Stab wäre das Vereinsleben wesentlich schwieriger. Und auch das gute Verhältnis mit Bgm. Mag. (FH) Bernhard ZWIELEHNER sollte erwähnt werden. Die Zusammenarbeit mit der Stadt RIED bzw. den Bürgermeistern war all die Jahre wirklich sehr eng.

Jetzt zu Sommerbeginn freuen wir uns schon auf einige Stammtische (jeder 2. Montag ab 1830 im Kellerbräu) im Gastgarten und viele kameradschaftliche Kontakte.

Hptm a.D. Josef AUMAIER



Obst RESCHENEDER und Hptm a.D. Aumaier

Die Zweigstelle WELS

Das erste Halbjahr begann mit einem kleinen Gschnas bevor wir uns mit hochkarätigen Vortragenden den Themen Gaza-Konflikt und der Staatsanwaltschaft in Österreich widmeten. Den anstehenden Sommer läutet die Zweigstelle WELS mit zwei Festen ein. Am 14.06. fand die alljährliche Blaulicht-Charity statt. Bei diesem Fest zu Gunsten der Angehörigen aller Einsatzorganisationen ist die OG in allen Organisationen namhaft vertreten. Am 04.07. feiert das PzB14 dann sein

60-jähriges Bestehen. Anlässlich dieses Jubiläums wurde eine Festschrift erstellt, die ab Anfang Juli verfügbar ist. Die Auflage sollte so groß sein, dass alle Interessenten auch



eine Festschrift erhalten können. Für alle Freunde des Panzerverbandes des Heeres wurden auch die Merchandisingpalette erweitert und eine Bestellmöglichkeit eingerichtet. (Kontakt: StWm Daniel HOLZLEITNER, Mail: daniel.holzleitner@bmlv.gv.at).

Im Juli und August sammeln wir dann wieder ausreichend Kräfte, um mit September unsere Garnisonsabende wiederaufzunehmen.

Dabei werden wir einerseits das Polizeieinsatztrainingszentrum in SATT-

LEDT und andererseits das Rote Kreuz WELS/ WELS Land besuchen. Der letzte Garnisonsabend des Jahres findet wieder in der HESSEN-Kaserne statt!

Obst Mag. (FH) Jörg LOIDOLT

